



クリスマス会
令和7年12月17日



も も組



《保護者の感想》

- ・クリスマス会の動画を見ながら、お家でも楽しそうに歌ったり踊ったりしてくれました。音楽が流れるごとに自然と体を動かして、元気いっぱいに歌っている姿がとても可愛らしかったです。去年と比べると、音をしっかりと聞きながらリズムに合わせて歌い、大きな声で表現できるようになっていました。楽しみながら取り組んでいる様子が伝わってきて、とても嬉しかったです。
- ・クリスマス会の動画と一緒に観ました。カスタネットがうまく出来なかつたと教えてくれました。歌もダンスも上手でしたね。



クリスマス会
令和7年12月18日



ゆり組



《保護者の感想》

- ・昨日は作ったクリスマス帽子が嬉しかった様で、育成牧場でずっと被っていた〇〇。お家に帰ってからは宝探しのお星様カード?をこれはバジヤーってぬったの!と一生懸命教えてくれました。父が帰ってくると今度は父にも塗り方教えていました。



クリスマス会
令和7年12月16日



さくら組



《保護者の感想》

- ・クリスマス会ごっここの動画を見てることができて、嬉しかったです。同じクラスのお友達もすっかり元気になり、みんなで活動を楽しんでいて、安心しました。クリスマソングのリズムに合わせて、楽器を鳴らしたり、体を動かしたりしている様子が可愛らしいかったです。



クリスマス会
令和7年12月18日



《保護者の感想》

- ・クリスマスの冠を気に入ったのか、帰りの車の中ですずっと被っていました。最近家でもシール貼りを楽しそうにしているので、自分でシールを貼って作ったのも楽しかったのではないかなと思います。
- ・クリスマスの冠が気に入ったようすずっと被っていました。クリスマスが待ち遠しいようです。